

Mondragon Unibertsitatea y la Corporación MONDRAGON premian los proyectos fin de carrera realizados en euskera

05/03/2014

En la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea se han entregado hoy los premios a los proyectos de fin de carrera realizados en euskera. En esta edición ha habido dos premiados y los dos son alumnos de la Escuela Politécnica Superior. El ganador del Primer premio es Ander Malbadi alumno del Máster Universitario en Ingeniería Industrial con el proyecto realizado para ORONA y denominado "Iggogailuen gida-sistemaren neurgailua". Le han otorgado un premio de 1.500 euros. La ganadora del segundo premio ha sido Amaia Bueno, alumna del Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Producto con el proyecto realizado para IDEKO y con el título "Proteomika arloan lagin prestaketarako makina-prototipo baten diseinua eta fabrikazioa". En este caso, le han entregado un premio de 500 euros.

Este proyecto se creó a iniciativa de la Comisión de Euskera de la Corporación MONDRAGON hace ahora tres años con el objetivo de que los proyectos de fin de estudios que realizaran los alumnos y alumnas de Mondragon Unibertsitatea en su acceso al mundo laboral se realizaran en euskera. La Corporación MONDRAGON tenía este reto en su Plan Estratégico y en 2010 creó un grupo de trabajo compuesto por personas tanto de la Corporación como de las Facultades para poner en marcha este premio. Así el jurado compuesto por dos representantes de cada facultad y un representante de la Corporación, han analizado todos los proyectos realizados en empresas de la Corporación que se han presentado al premio.

En total, en Mondragon Unibertsitatea se han realizado 176 proyectos en euskera de los que 32 se han presentado al premio desde la Facultad de Empresariales, la Escuela Politécnica Superior y desde la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. El año pasado se realizaron 132 proyectos en euskera y se presentaron 42 al premio. Todos los proyectos presentados han tenido un alto nivel técnico y los proyectos destacados han sido los mejor redactados en euskera.

Esta ha sido la tercera edición y tanto Mondragon Unibertsitatea como la Corporación MONDRAGON siguen con la intención de seguir organizado este premio anualmente. Se espera que en la próxima edición el número de proyectos participantes vaya en aumento.



Ganadores de la entrega de premios